



26. Juni 2025

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl
Telefon +49 8638 959-248
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Johanna.spirkl@waldkraiburg.de

Exklusive Backstageführung: Ein Blick hinter das Volksfest Waldkraiburg

Wie viele Meter Kabel braucht es, damit der Autoscooter Fahrt aufnimmt? Wie schwer ist eigentlich der „Bayern Breaker“? Und wie viele Schokoerdbeeren wandern jedes Jahr über die Theken des Waldkraiburger Volksfestes?

Am Montag, den 14. Juli 2025 um 14 Uhr, öffnet das Waldkraiburger Volksfest seine Türen für einen ganz besonderen Rundgang: Eine Backstageführung, die Einblicke bietet, wie sie sonst nur Schaustellerfamilien erleben. Wer neugierig ist, was hinter dem fröhlichen Lichtermeer, dem Duft von gebrannten Mandeln und dem Rummelplatz-Lachen steckt, sollte sich diese exklusive Gelegenheit nicht entgehen lassen!

Begleiten Sie uns auf eine spannende Entdeckungsreise durch das Herz des Volksfestes: Werfen Sie einen Blick in die Technikräume großer Fahrgeschäfte, finden heraus, wie viele Früchtespieße täglich frisch zubereitet werden, sehen Sie, woher der Strom für den Volksfest kommt und erfahren Sie live, wie Zuckerwatte entsteht !

Ob Groß oder Klein – hier kommt jeder ins Staunen! Die Führung dauert rund zwei Stunden und ist auf 30 Teilnehmer begrenzt.

Anmeldung bis spätestens Mittwoch, 9. Juli 2025 per E-Mail an presse@waldkraiburg.de.
Der Treffpunkt ist am Haupteingang des Volksfestes.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

26. Juni 2025

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.